



elreportaje

“Comportamientos responsables”

Cristina Pita, vicerrectora de Estudiantes de la USAL, rechaza rotundamente las novatadas

LA Universidad de Salamanca se ha alejado de las bromas de mal gusto en la recepción a nuevos estudiantes. De ello se muestra orgullosa la vicerrectora Cristina Pita. “En las residencias universitarias intentamos que no haya ninguna actividad en la que se vea forzado a participar si no es de su agrado, intentamos el respeto a la integridad de las personas”.

“Sí hay alguna actividad festiva al inicio del curso entre residentes y de nuevo ingreso bajo el paraguas de actividades de integración, eso está bastante controlado por los directores delegados de cada una de las residencias. Se permite que sean actividades en las que disfruten todos, pero nada denigrante”, añade la vicerrectora de Estudiantes.

Y es que la institución académica pide el máximo respeto a todo el mundo y no va a permitir ningún tipo de abuso ni situación desagra-



Cristina Pita es vicerrectora de Estudiantes de la USAL.

dable.

En este sentido, Cristina Pita no conoce incidente alguno de carácter desagradable. “Se pusieron medios, se

les pidió a los directores de los colegios que fueran especialmente cuidadosos y que estuvieran pendientes, que avisasen a los residentes para

indicarles que se espera de ellos un comportamiento responsable y ejemplar”.

Se trata de una situación que puede escapar al control académico, pero Cristina Pita sentencia señalando que “lo que nadie puede impedir es que grupos de estudiantes se reúnan y salgan a la calle y disfruten de una forma que no me parece la más adecuada, pero yo no puedo prohibir esas actividades. Puedo pedir que en nuestros centros, en nuestras residencias, el comportamiento sea el correcto y sancionar si no lo es. Las sanciones pueden ser días de expulsión, según sea el tipo de agravio, pero si es contra otra persona, se sancionaría con la expulsión definitiva”.

Cuando llegan los colegiales de nuevo ingreso desde la Universidad se les tranquiliza si tienen preocupación. “Les digo que una novatada o una actividad de integración tiene que ser divertida para todos, si no es así, ya no es una novatada, es una agresión”.